

03.08.2021

Start der Kita Castroper Straße verzögert sich

Die Eröffnung der Kita Castroper Straße verzögert sich. Neuer Eröffnungstermin soll am 1. November 2021 sein. Die AWO Ruhr-Mitte entschuldigt sich bei den betroffenen Eltern für die Umstände.

Eigentlich sollte die neue Kita in Herne bereits am 1. August an den Start gehen. Dies war nicht möglich, weil unvorhergesehene Lieferschwierigkeiten von Baumaterialien aufgetreten sind. Die Corona-Pandemie hat dafür gesorgt, dass Handwerker*innen nur eingeschränkt arbeiten konnten. Ein weiteres Problem: Aufgrund von Asphalt- und Bauarbeiten im Umfeld der Kita wurde die Zufahrt für Anlieferungen vorübergehend gesperrt. Umstände, die zeitlich nicht mehr auszugleichen waren.

Die AWO Ruhr-Mitte hat die Eltern informiert und bietet seit dem 1. August eine Notbetreuung in den Kitas Breddestraße und Mont-Cenis-Straße an. Das Essensgeld wird nicht eingezogen. Die Verteilung erfolgt über Kita-Leiterin Astrid Bochmann: a.bochmann@awo-ruhr-mitte.de

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: c.becker@awo-ruhr-mitte.de

